

## **Ebola : les ressortissants africains résidant au Maroc sont indemnes**

Abderrahim DERRAJI - 2014-10-22 20:18:55 - Vu sur [pharmacie.ma](#)

Aucun cas d'Ebola n'a été enregistré chez les ressortissants africains résidant au Maroc. C'est ce qu'a affirmé le mardi 21 Octobre, le ministre de la santé, El Hossein El Ouardi

Le ministre a rappelé que son département a pris, avec les autres services concernés, toutes les mesures nécessaires pour faire face à ce virus notamment sur le plan de la prévention dans les aéroports, l'équipement de 4 laboratoires pour analyses rapides des cas suspects, la mise en place d'espaces équipés pour prendre en charge les cas éventuels, le renforcement de la coordination entre les secteurs concernés et un numéro de téléphone pour répondre aux questions des citoyens.